

CRISIS ■ POLÉMICA

El Centro del Cáncer cree que el poco apoyo institucional frena la ciencia

■ El gerente de la Fundación de Investigación del Cáncer, Gerardo Arévalo, alertó de que "nuestro presupuesto es de 2^aB y competimos con centros que lo tienen de *Champions*"

ALEJANDRO SEGALÁS

Gerardo Arévalo, gerente de la Fundación de Investigación del Cáncer, FICUS, adscrita al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca (CIC) alertó ayer de los efectos negativos que puede tener la crisis en la investigación que se lleva a cabo en el centro salmantino, debido a que su principal fuente de ingresos son concursos privados de fuera de España, mientras que advirtió de que "el presupuesto de gastos corrientes del CIC es de Segunda División B y tenemos que competir con el resto de centros punteros de España que lo tienen de *Champions League*".

Arévalo dejó constancia de que "el Centro de Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO) tiene un presupuesto en gastos corrientes 300 veces superior al que tenemos aquí en el Centro del Cáncer de Salamanca". Por este motivo, Arévalo pidió que se potencie el mecenazgo privado como en otros países, debido a que sostiene que las ventajas fiscales no son equiparables como otros países europeos en este sentido como Francia y Alemania.

En ese apartado de donaciones privadas, Gerardo Arévalo argumentó que se está resintiendo con la precariedad económica, aunque recordó que en 2011 el CIC de Salamanca recibió cerca de los 90.000 euros de particulares, mientras que en los dos primeros meses de lo que va de año la cifra superaba los 10.000 euros, con nueve donaciones en lo que va de 2012.

Arévalo la-

LA IMAGEN

CCOO dona 1.500 euros al CIC para investigaciones oncológicas

El sindicato Confederación Sindical de Comisiones Obreras (CCOO) entregó ayer a la vicerrectora de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano, y al gerente de la Fundación de Investigación del Cáncer, FICUS, Gerardo Arévalo, una donación de 1.500 euros que será destinada en investigaciones oncológicas en el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca. Ana Isabel Pérez y Pablo Vicente, fueron los portavoces de CCOO en esta entrega solidaria y altruista./GALONGAR



mentó que algunos proyectos de investigación contra el cáncer no puedan llevarse a cabo debido a la carencia de fondos para financiarlos.

Ante esta situación el gerente de la Fundación de Investigación del Cáncer, FICUS, instó a la sociedad a que en la medida que pueda que ayude a ese mecenazgo privado, debido a que la investigación mejora la calidad asistencial que reciben después los pacientes en los centros hospitalarios.

El mecenazgo privado se ha resentido con la crisis, aunque en 2011 el Centro del Cáncer recibiera por esta vía 90.000 euros

La ayuda de la Junta no llega

La vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano, explicó que de la subvención de la Junta de Castilla y León de 2011 comprometida para el Centro de Investigación del Cáncer, que ascendía a un millón de euros, sólo se había cumplido la mitad.

Serrano destacó que la otra parte "se está negociando con la mejor voluntad por ambas partes", ya que la incertidumbre de los presupuestos regionales impide tener una idea más concreta de cómo está la si-

tuación.

Aunque llegara a lo largo de 2012 esa mitad comprometida con el Centro del Cáncer en 2011, el millón de euros es insuficiente para ser un centro competitivo, según han venido denunciando fuentes del propio centro salmantino, quienes sostienen que sólo el gasto de funcionamiento es superior a la cifra recibida.

Hay que recordar que la mayor parte del presupuesto del Centro de Investigación del Cáncer proviene de financiación privada.